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Артемова А.Н. Доктрина «снятия корпоративной вуали» и концепция бенефициарной собственности: перспективы применения в России
В статье приводится анализ двух актуальных в настоящее время в России концепций: доктрины «снятия корпоративной вуали» и концепции бенефи-

циарной собственности. Анализируются попытки внедрения доктрины «снятия корпоративной вуали» в гражданское законодательство России, новеллы 

налогового законодательства и законодательства по противодействию легализации (отмыванию) доходов, закрепляющие концепцию бенефициарной соб-

ственности, а также судебные решения по гражданским делам, в которых использовались данные концепции. На основе сравнительного анализа доктрины 

«снятия корпоративной вуали» и концепции бенефициарной собственности автор делает выводы о перспективах рецепции данных правовых концепций 

в российское гражданское законодательство.

Ключевые слова: доктрина «снятия корпоративной вуали», концепция бенефициарной собственности, траст, бенефициарный собственник, право 

справедливости. 

Artemova Anastasia N., Junior Research Scientist of the Institute of Philosophy and Law of the Siberian branch of the Russian Academy of Sciences, Postgraduate 

Student. The “Piercing the Corporate Veil” Doctrine v. the Beneficial Ownership Concept: Perspectives of Application in Russia
The article analyzes two concepts of great current interest in Russia: the doctrine of «piercing the corporate veil» and the concept of beneficial ownership. The 

attempts to implement the doctrine of “piercing the corporate veil” in the civil legislation of Russia, the novels of tax legislation and legislation on reacting against money 

laundering, that implement the concept of beneficial ownership, as well as the judgments in civil cases, in which these concepts were used, are analyzed. Based on the 

comparative analysis of the doctrine of “piercing the corporate veil” and the concept of beneficial ownership, the author makes conclusions about the prospects for the 

reception of these legal concepts in Russian civil legislation.
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